

plus convenable pour la circonstance, et l'exposition sera attrayante pour le public en général aussi bien que pour les médecins.

Actuellement les grands manufacturiers de spécialités médicinales tant en Angleterre qu'aux Etats Unis prennent des informations sur le museum qui promet d'avoir un caractère international, les maisons importantes de France et d'Angleterre étant désireuses d'introduire leurs produits en Amérique ; et les manufacturiers Américains étant anxieux de faire connaître leurs produits aux membres de l'Association. Il y aura ainsi beaucoup de compétition, et l'exposition sera remarquable.

SANMETTO

Le tonique vivifiant du système reproducteur, SANMETTO pour les maladies des organes génito-urinaires.

Le Santal Blanc et le Saw Palmetto scientifiquement déguisés dans un véhicule aromatique agréable entrent dans sa préparation.

Spécialement utile dans les affections prostatiques des vieillards, l'impuissance sénile, la miction difficile, l'inflammation de l'urèthre, les douleurs ovariennes, l'irritation de la vessie.

Valeur positive comme reconstituant. DOSE.—Une cuillerée à thé quatre fois par jour. —*Od. Chem. Co., New-York.*

LE DERMATOL EN CHIRURGIE.

M. JUILLARD.—Malgré ses avantages qui sont d'être antiseptique par dégagement d'iode, siccatif et excitant des plaies, hémostatique sous forme de gaze, antisyphilitique et peut-être antituberculeux, l'iodoforme a le grave inconvénient d'être horriblement odorant, d'être souvent irritant et toxique ; enfin la gaze iodoformée, on l'a démontré, n'est pas toujours aseptique. On a donc cherché à remplacer l'iodoforme par l'airoïl, l'iodol, l'europhène, le dermatol. C'est ce dernier corps qu'emploie M. Juillard et il s'en montre extrêmement satisfait. Il l'utilise en poudre, ou sous forme de gaze (que l'on prépare en trempant de la gaze hydrophile dans un mélange d'eau et de glycérine contenant en suspension 30 de dermatol). Ainsi préparée cette gaze peut être stérilisée à la vapeur, ce qu'il est impossible de faire avec la gaze iodoformée. Le pansement est donc stérile ; il est également un peu antiseptique, siccatif, excitant des plaies, hémostatique. Le dermatol n'est point irritant, ni toxique ; inodore lui-même, il désodorise les plaies. Il peut être employé avantageusement pour tous les pansements aseptiques, pour tamponner lorsqu'on craint une hémorragie, pour bourrer les cavités d'abcès ruberculeux ou lymphangitiques, etc., etc. M. Juillard ne le recommande cependant pas lorsqu'il faut une antiseptie marquée, dans les fractures compliquées par exemple. En pareil cas il faut sans hésiter recourir au sublimé.

—*La Médecine Moderne.*